



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA

De su interés la **1° Jornada de Mastología y Oncología de Entre Ríos** organizada por Alcec, ha realizarse el 22 de noviembre en Concepción del Uruguay contando con la presencia de destacados médicos especialistas de todo el país y el auspicio de la Sociedad Argentina de Mastología y la Sociedad Argentina de Terapia Radiante Oncológica.

AUTOR
SILVIO MARTIN GALLAY
DIPUTADO PROVINCIAL
JUNTOS POR ENTRE RÍOS

COAUTORES: NOELIA TABORDA, GABRIELA LENA, JORGE MAIER, JUAN MANUEL ROSSI, CAROLA LANER, CAROLINA STREITENBERGER, BRUNO SARUBI, MARIA ELENA ROMERO, LENICO ARANDA, SUSANA PEREZ, MARIANA BENTOS.



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La 1º Jornada de Mastología y Oncología de Entre Ríos es coordinada por los doctores Ricardo Arca, Oncólogo Clínico, Julia Berwart, Mastóloga, Mercedes Pascuccio, Radio oncologa; todos integrantes del equipo de Alcec Concepción del Uruguay.

Contará con médicos invitados pertenecientes a Instituto Alexander Fleming, Hospital Británico de Buenos Aires, Centro de Radioterapia Dean Funes, Centro Mastología Rosario, Centro integral de Mastología Bs. As., Fertilab.

Se llevará a cabo el viernes 22 de noviembre del corriente en el Club Social de Concepción del Uruguay, siendo una actividad no arancelada.

Durante la jornada se abordarán distintos temas referidos a diagnóstico, tratamiento, y acompañamiento al paciente en distintos escenarios.

Respecto a la organización, ALCEC, la Asociación de Lucha contra el Cancer (Concepción del Uruguay) fue creada en el año 1966. Es una Institución sin fines de lucro, dedicada a la prevención y tratamiento de los pacientes oncológicos. La misma, se ha mantenido a lo largo del tiempo gracias al incansable trabajo de las integrantes de la Comisión Directiva, como así también por el apoyo de la comunidad.



En la actualidad, en su Centro Oncológico se realizan diversos tratamientos contando con las comodidades, recursos humanos y la aparatología especializada.

El desarrollo activo de las campañas de prevención destinadas hacia los distintos tipos de cáncer existentes, hace que el flujo de atenciones sea cada vez mayor. Asimismo, no solo se ocupa de pacientes con obra social, sino también de los que no la tienen, proviniendo de toda la provincia y de otras como Corrientes y Formosa. Para estos casos, dado que los tratamientos demandan varias semanas se cuenta con el Hogar de Tránsito para la estadía de pacientes y acompañantes.

Se pone a consideración el presente proyecto que tiene por objeto declarar de interés la **1º Jornada de Mastología y Oncología de Entre Ríos** organizada por Alcec y auspiciada por la Sociedad Argentina de Mastología y la Sociedad Argentina de Terapia Radiante Oncológica, ha realizarse el 22 de noviembre en Concepción del Uruguay.